



**ST08.- Yo soy responsable de mis pensamientos y sus consecuencias (PA)
(11'34'')**

1. Pues ya no puede ser neutro, que lo sepas, y tienes que instalar el Amor como una frecuencia de la que depende tu pensamiento. Y entonces en esta visión: Alma, Espíritu y cuerpo; y tú dices, mi Alma, a través de mi corazón, está emitiendo esa vibración continuamente, que puedo apreciar o no, que puedo mover o no.
2. Pero está ahí, vibrando Amor; mi pensamiento está dependiente de esta vibración de mi Alma, y mi pensamiento puede ser conducido por mi Espíritu, si el Amor está presente en ese pensamiento. Entonces, Alma y Espíritu entran en unidad y en conjunción; pero y si no activo esta vibración de Amor qué ocurre con mi pensamiento: que está funcionando como habitualmente.
3. Y tú dices: que se impregna de la Energía de mi materia. Lo que entra, es lo que hay en mi materia. Y tú dices, ¿qué hay en mi materia por constitución de mi materia? ¿De qué está impregnado mi materia? Y tú dices: de Amor egoísta, de Amor propio, de Amor personal, de todo eso que vemos en el Ser humano que todavía habita en nosotros.
4. Os dais cuenta, os dais cuenta que es importante ver y situar una imagen clara de la dependencia de mi pensamiento de la frecuencia vibratoria de Amor. Eso es como un circuito que está integrado y que se conecta o se desconecta en función de lo que tú decidas, porque eso es la Ley de Libertad Individual del ser en ti..
5. Tú estás decidiendo, aunque sea inconscientemente, pero estás decidiendo o dejando que la materia decida por ti; y lo has hecho miles de veces en muchas y muchas encarnaciones; ahora no, ahora no toca.
6. Porque para que tu cuerpo, y es el resultado de la interacción o interactuación de tu Alma y tu Espíritu, se pueda mover en la vibración de Amor, tienen que ir unificados, tienen que ir vinculados. Por eso se ha dicho tantas veces: tenéis que pensar amando.
7. Por qué tengo que pensar amando. Porque si me falta el Amor, me falta el motor de ese pensamiento, y entonces lo que se manifiesta es un pensamiento egoísta, porque sale de mi materia y no sale de mi Espíritu, no hay esa interconexión.
8. Es como abrir un circuito y cerrar otro, abrir una llave y cerrar otra, como la llave de paso del agua, y te dices: dejo pasar el agua fría o el agua caliente; pues esto es igual, dejo pasar el Amor o dejo pasar mi materia.



9. Y entonces te das cuenta de que la dificultad de movimiento de tu cuerpo físico está instaurada en eso que llamamos Ley, Ley de Encarnación y Desencarnación; te han dado un cuerpo para que tú lo dirijas, pero lo tienes que dirigir con conocimiento y con conciencia.

10. Y eso sólo es posible si el Amor que ya está instalado en ti, lo sitúa, lo ajusta y dejas que sea tu conductor. Y ahora, la conciencia te hace entender esta mecánica, porque es una mecánica, y entonces ves fácilmente por qué te cuesta tanto determinada situación de determinado problema; fijaros, aceptación.

11. Es que no tengo que pensar, no tengo que pasar por el filtro de mi pensamiento nada, de lo que llegue a mí. Tengo que aceptarlo, aceptarlo es Amarlo, abrazarlo, agradecerlo; y entonces desaparece.

12. Todo desaparece, todo aquello que ha sido costoso hasta llegar a aceptar, desaparece; una enfermedad, si el ser lo ama, con esa situación del Amor, desaparece; es increíble, hasta que el Ser lo comprueba.

13. Y claro, así tantas cosas que el Ser puede comprobar; pero el pensamiento que es una utilidad y que es dependiente del Amor, puede ser obstructor y limitador, a través de esta estructura física, si tú lo dejas que se mueva como quiera, a sus anchas, a sus anchas.

14. Y lo has hecho cientos de miles de veces; y empiezas a pensar, un solo pensamiento, y dices: ¿esta hermana que me ha hecho?, ¿qué me ha dicho?; y empiezas a engordar la madeja; ya no la veo y la miro con los mismos ojos; con un simple pensamiento, que has dejado que se engrandezca. Eso que llamáis bola, no, y tú dices, es que se ha hecho una bola, sí, sí, se ha hecho una bola fuera y se ha hecho una bola dentro.

15. Tu Energía ha cambiado, pero tú has dejado que tu Energía cambie, sin darte cuenta, porque esa es la inconsciencia del ser humano, pero no la consciencia del Ser Espiritual, que dice en un momento dado: ah, me di cuenta que yo he agrandado esta bola.

16. Ahora mi trabajo es limpiar esta Energía; no se va a enterar mi hermana de lo que he pensado, de lo que he creído, no, no, yo no le voy a decir nada, porque ahora no voy a ir...; fijaros, que a veces se hace con un criterio humano, una mecánica habitual de cómo serían las cosas humanamente.

17. A veces dice: no, tengo que ir a pedirle perdón, y cuando le pides perdón, se hace la bola más grande, el otro se enfada, te contesta, tú dices; claro, todo eso porque se mueve en una acción humana que no es incorrecta, que cuando



tú vas a pedir perdón es correcto, si tú lo sientes, pero que tienes que ser muy consciente.

18. Si vas a pedir perdón de qué Energía tienes que llevar, y también qué Energía se puede mover; es decir, todos son Energía en movimiento, y lo que se mueve internamente del Ser, que tú desconoces y es descontrolado para ti, es también desconocido y descontrolado para tu hermano, todavía más que es tanto o más inconsciente que tú.

19. Es decir, al final te das cuenta; todo lo que se genera, desde un simple pensamiento, todo lo que se crea, que como deseamos, se construye un edificio que no tiene ese asiento, y es un edificio aparentemente bien construido y rígido, sí, pero se te puede desmoronar en cualquier momento, porque toda esa estructura que has creado en un momento se desvanece.

20. Entonces sientes el dolor, el dolor de todo aquello que han generado tus pensamientos, y no has situado el Amor, como la deficiencia de ese pensamiento, como la base de tu movimiento.

21. Es ver ahora, cualquier situación y cualquier sentimiento, desde esta Energía, que al final siempre pasa por el pensamiento; fijaros, si os dais cuenta, el pensamiento siempre está ahí, no lo podéis apartar; buenos, regulares y malos, o menos buenos; se trata de crear las condiciones más adecuadas para mi Espíritu, con pensamientos que sólo contengan Amor.

22. Y para que ese pensamiento se sitúe, yo tengo que partir de que no puedo entenderlo todo desde el principio, porque el pensamiento nos conduce a entender, y tú dices, yo quiero entender por qué me han hecho o por qué he dicho.

23. Bueno, volvemos a ese principio de: acepta, acepta, en principio acepta. Ya entenderás cuando tengas que entender, ya entenderás cuando ames más, porque ese es el valor de la comprensión que se puede situar a través del pensamiento.

24. Yo no podré comprender ni podré razonar para entender algo, si no imprimo un Amor mayor, porque esa imprimación de Amor mayor facilita esa mayor comprensión, si tengo que comprender o entender.

25. A veces no puedo comprender ni entender, pero siempre puedo Amar, partiendo de esa aceptación de aquello que estoy experimentando. Y podríamos concluir diciendo: que tengo que situar siempre mi pensamiento dependiente de la frecuencia vibratoria de Amor, que no puedo verlo como algo independiente de mí.



CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno.: 952 727 776 - 653 634 907

www.cecuc.edu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

26. Proceda de donde proceda, llegue de donde llegue, se cree o se forme como se forme, da igual, cuando surja, de quién surja y como surja; lo que no da igual es la frecuencia vibratoria de ese pensamiento.

27. Y eso tiene que tener la imprimación del Amor. Fijaros, imprimación, el sello, el sello; es ahora el tiempo donde el Ser Consciente empezará a mover este pensamiento de Amor, y lo hará conscientemente, lo tenéis que hacer conscientemente.

28. Esa imprimación, esa es la transformación que el Ser Espiritual consciente va a producir en este ser humano, y los pensamientos no seguirán siendo los mismos en el Ser que se apoya en el Amor.

^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^